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中小企業の資金調達
連雀通りの安全対策他

公明党　　松長　孝

次 の 定 例 会 開 催 予 定次 の 定 例 会 開 催 予 定

　平成２３年第１回定例会は、２月１８日
（金）から開会の予定です。
※本会議は市役所第１庁舎３階議場で、

委員会は同委員会室で、午前９時３０分
から開始予定です。

議事担当（内４６８）

次 の 定 例 会 開 催 予 定

議会はどなたでも傍聴できます。

４．西国分寺駅の再開発について①駅のチャイ
ムを信時潔さんの曲にして下さい。②東口の改
札はできないのか？なぜ交通広場だけできてい
るのか？駅に行く道が危険→市は必要だと考え
るがＪＲは現在のままで十分であるということ。
道路の改善計画はない。③北口の再開発は→第
四次長期総合計画の後期で事業を位置づける。
５．国分寺駅北口の再開発について①市民の関
心を高めるため、オープンハウスの年間開設、
垂れ幕・横断幕の活用、市報・ホームページで
情報発信と受付②オープンハウスは職員全員で
輪番で当番し全庁的取り組みを。

行政改革と財政運営
（問）今後、基金の取り崩しを避けるためにも計

画に沿って２４年度に収支均衡型財政の達成を。
（答）緊急の支出に備える財政運営をするために、

内部改革等を進めて対応していきたい。
（問）財政健全化に取り組むにあたって、未来へ

の負担となる赤字地方債の借り入れは避けるべ
きで、財源不足にならないよう予算編成を。
（答）借り入れない前提で予算編成にあたる。
都市計画行政〜未来を見据えた取り組みを
（問）優先路線（国分寺街道等）の着実な推進を。
（答）国分寺街道は２７年度までに何らかの形で着

手できるよう都に要望していく。
（問）野川の整備の方向が都より示されつつある

が、その意義を含め関係住民に丁寧な説明を。
（答）緑の環境保全からも重要な事業。都と一体

となって説明を進めてまいりたい。
西国分寺駅周辺の諸課題について
（問）バリアフリー工事を契機に駅舎の改築も行

われるが、「駅ナカ」等、活性化の検討も。
（答）慎重に市の対応策を検討したい。
（問）改札拡幅も（ベビーカー等利用者への配慮）
（答）改築の際に進むように要望していく。
（問）泉町２丁目の交通広場にタクシーが滞留し

ているが、そこで市民が乗車出来ない状態だ。
（答）重要な指摘だ。改善に向け対応したい。
地域バス(ぶんバス)の新たな必要性
従来の高齢者の移動手段に加えて、「買い物支
援」という側面が重要になってきていることを
意見として要望させていただきました。

問：中小企業の資金調達について。信用保証協
会の融資額が非常に厳しくなっている。
市としての資金調達の方法が数少ない。別の貸
付制度である、日本政策金融公庫の貸付を掌
握しているのか？　貸付枠が５０種類以上もある。
また返済しなくて良い助成金等もある。
答：どの様な融資制度があるのか研究している。
問：動産で貸付をしてもらえる業種は殆どない。
いわゆるアセット・ベースト・レンディング、
という動産担保融資の研究をすべきである。
答：動向を見守りながら研究したい。
問：連雀通りの安全対策について。８年間、ず
っと取り上げ続けてきた結果、連雀通りと三小
踏切の東側に歩道設置が完了した。地権者探し
等、市民の積極的な協力を得て、完了するとこ
ろまできた。このように市民のために動いてく
れている方々に、足を運んで御礼を言うべきだ。
答：ぜひ、御礼の言葉を述べていきたい。
問：北口再開発の将来像についてどう思うか？
答：スケジュールが発表されるたびに延伸し、
権利者の方々に大変御苦労をおかけした。大き
な資金を投入して、長い歴史をかけた中で、解
決すべき事業であると思う。
松長：市長はこの事業に関する一番大切なもの
は何だと思うのか？　絶対に必要なものは血税
である。血税の使い方の重みについての発言が
あるのかと思ったが、その主旨の発言がないこ
とに対して大変に残念に思う。一体何億円の血
税が無駄になってきたのか、よくよく振り返っ
ていただきたい。Ⅰ借金の増加が心配、今後の財政運営は─

（井沢）国分寺駅北口再開発に要する市の多額な
負担分を含む借金に将来財政が耐えられるか？
（市）平成２２年度以降５１年度までの元利返済総額

は６６３億８,８００万円を見込む。
（井沢）直接的財政負担を軽減する方策を求む。
（市）市が受け取る保留床の処分金を引上げたい。
Ⅱ市民生活が厳しい、追加経済対策は─
（井沢）生活福祉資金の利用は当市ではどうか？
（市）本年度１０月まで３７件貸付で増加傾向。
（井沢）市営・都営住宅の応募・入居状況は？
（市）市営住宅は２０戸で空きが無い状況。都営住

宅は１,６８７戸で応募が６８倍。
（井沢）昨年実施の緊急経済対策の継続状況は？

（市）小口事業資金と緊急融資制度を継続中。
（井沢）今回示された地域活性化交付金をこれら

の経済対策や雇用対策には活用できないか？
（市）合計２,６００万円、来年度予算で対応。
Ⅲ市有土地の有効活用で施設整備充実を
（井沢）中央線の三鷹・立川間複々線化を強く要

望する。高架化による土地の割当てはどうか？
（市）当市には１２８㎡、場所は決まっていない。
（井沢）旧東恋ヶ窪なかよし公園の代替計画は？
（市）近隣の地権者と最終調整を行なっている。
（井沢）昭和６１年焼却場建設時地域の環境整備で

建設した恋ヶ窪自治連会館の存続を求める。
（井沢）スポーツや文化活動等が医療費の縮減に

寄与している。予防医療の観点で充実を。
Ⅳ今年のインフルエンザ対策は十分か？
（市）ワクチン・マスク・消毒液も対応可能。

地域の課題整理で
公共交通の計画的な整備を

公明党　　高橋　りょう子

地方主権で
「福祉は文化の指標」を

生活者ネット・市民クラブ　　梁川　律子

①高橋）ぶんバス・北町ルートの現状と、新提
案の路線バス延伸の進捗状況について。
市）北町ルートは、８割が路線バスとダブり、
他のルートも道路幅が不足し難しい。代案は路
線バスが北町３、４丁目まで延伸しＵターンす
る。費用対効果や土地の確保など現在検討中。
②高橋）一人暮らし高齢者の安否確認のため地
域見守り支え合い作りのその後の状況は。
市）府中・国立市など全国約１６０カ所で実施中
の乳酸菌飲料事業者と協議し検討を開始した。
高橋）議会で今回４回目の提案となるが「緊急
医療情報キット」の進捗状況はどうか。
市）福祉保健部など関係部局や救急車を統括す
る消防署とも協議し包括補助も視野に検討中。
高橋）市報掲載の障がい者就労支援マークの決
定は評価する。現在の協力企業の応募状況は。
市）法人と複数のコンビニから実習生の要請が。
③高橋）忘れられない今年の猛暑。小中学校の
暑さ対策は進んだか。冬・春休みの準備態勢は。
市）財源不足の折、議員の提案も視野に検討中。
高橋）流行が心配されるノロウィルス・インフ
ルエンザ対策は怠りないか。
市）対応マニュアルを全教職員に配布し、周知
徹底中。嘔吐物処理のグッズも用意されている。
高橋）中学校給食の契約更新時期を迎えるが。
市）今、プロポーザルの募集をかけ、現在２社
が応募。残渣問題、おいしさ向上の課題など議
員指摘の現場の声を生かす選定をしたい。
④高橋）市発行のリニューアル後の健康手帳は
使いやすいと評判が良い。大きく評価する。

１．地域福祉計画づくりについて
　ようやく地域福祉計画策定へ緒についた。地
域福祉計画づくりは計画策定の過程が重要と考
える。今年度から中学校区で市民参加を行いな
がら進めているが、全庁内のあて職のメンバー
ではなく庁内での公募を検討するべきでは？
答）市内在住の職員もいるので、全庁的にメン
バーを公募していきたい。
　道路、ごみ、防災、学校、体験農園など各部
の政策課題を地域福祉の観点で解決していくこ

とが必要と考える。
　また、計画づくりは市民と行政が同じ情報量
が必要。そのための学習会を企画するなど重層
的な課題を考えるべきではないか？
答）共通の認識が必要なので検討する。
　地域福祉の概念は制度と制度のすき間をうめ
るというものではない。行政対市民だけではな
く、市民同士の課題解決にもつながる。しっか
りした企画を行ったうえで計画づくりを。
２．保育サービスの考え方
　保育サービスの整備に関わる全体計画を準備
しているが、一番大事にすることは公立、私立、
認可外も含め、すべての子どもに公平なサービ
スを提供することが行政の責任と考える。その
ためには、市民参加の評価制度や職員研修、苦
情解決のしくみなど具体的な方策を検討し、全
体計画と一緒に出すべきと考える。
答）全体計画の中で評価制度のしくみや認可外
保育についても認可園との連携などを検討して
いきたい。


